Приложение № 2
к Положению о статусе наблюдателей 
и процедуре их аккредитации


Центральной избирательной комиссии


ФОРМА ЗАЯВЛЕНИЯ
на аккредитацию в качестве международного наблюдателя
APPLICATION FORM
for the accreditation as a foreign (international) observer

	1.
	Фамилия
Family name
	

	2.
	Имя
First name
	

	3.
	Дата рождения (день, месяц, год)
Date of birth (day, month, year)
	

	4.
	Гражданство
Citizenship
	

	5.
	Серия, номер и тип паспорта (дипломатический, официальный, обычный)
Passport number and type:
(diplomatic, official, ordinary)
	

	6.
	Дата и место выдачи паспорта
Date and place of issue of passport
	

	7.
	Действителен до (день, месяц, год)
Valid until (day, month, year)
	

	8.
	Организация, которую представляю (полное название, адрес, телефон, факс, 
e-mail)
Represented organization (full name, address, phone, fax, e-mail)
	

	9.
	Занимаемая должность и место работы
Position and place of work
	

	10.
	Контактная информация
(e-mail, номер стационарного, мобильного телефона)
Contact information of the applicant
(e-mail, mobile, telephone)
	

	11.
	Дата прибытия в Республику Молдова
Arrival date in the Republic of Moldova
	

	12.
	Дата отъезда из Республики Молдова
Departure date from the Republic of Moldova
	

	* Даю согласие на обработку касающихся меня персональных данных Центральной избирательной комиссией / окружным избирательным советом для аккредитации в качестве наблюдателя, а также в статистических целях в течение срока, необходимого для реализации таковых. С правами субъекта персональных данных, установленными в ст. 12-18 Закона № 133 от 8 июля 2011 года о защите персональных данных, я ознакомлен(а).
* Заявляю под собственную ответственность, что я ознакомился(ась) с правовыми положениями, касающимися защиты персональных данных, и согласен(на) хранить конфиденциальность ставших мне известными персональных данных в ходе проводимой деятельности, в том числе после прекращения работы в качестве наблюдателя.
* I hereby express my consent to the processing of my personal by the Central Election Commission, for the accreditation as an observer, as well as for statistical purposes, for the period necessary to achieve the above mentioned activities. I hereby declare that I’m informed about the rights of the subject of personal data, as established in the Articles 12 to 18 of the Law No. 133 of 8 July 2011 on Personal Data Protection.
* I declare, on my own responsibility, that I am aware of the legal stipulations regarding the protection of personal data and I consent to respect the confidentiality of the data that became known to me in my activity carried out, including after the completing of the observer status.

	Дата заполнения
Date
	

	Подпись
Signature
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